

### *La République du Centre, 10 mars 2012*

**PAS INVITÉS !** Jean-Pierre Sueur l'a démontré à plusieurs reprises, il est au fait de la réforme territoriale, qu'il a d'ailleurs contribué à repatiner depuis le changement de majorité du Sénat. Il reste, par ailleurs, attaché au mandat des conseillers généraux. A Orléans, il estime notamment que ces derniers « représentent réellement les quartiers », une tâche d'autant importante que lesdits quartiers sont souvent « plus grands » que les communes alentours. Il regrette ainsi que ces conseillers ne siègent pas aux conseils de quartiers (*lire page 10*). « À La Source, Michel Ricoud et Michel Brard participent car ils sont aussi conseillers municipaux. Mais les élus départementaux des quartiers de l'Argonne, Bourgogne et Blossières-Bannier ne sont pas invités ! » ■